



Aparecida reconoce que ha habido un gran progreso en la catequesis. Esto se puede observar en la preparación para los sacramentos, en la enseñanza familiar, en el aumento del número de catequistas, en la conformación de comisiones diocesanas y parroquiales de catequesis (DA 295). Sin embargo, el documento constata algunas deficiencias en la formación teológica y pedagógica de los catequistas, en la elaboración de adecuados materiales y subsidios, en los servicios catequísticos parroquiales y en el empeño de los párrocos a quienes les corresponde ser los primeros catequistas, junto con los padres de familia (DA 296).

El Padre Eduardo Mercado Guzmán, Director de la Comisión de Catequesis de la Arquidiócesis Primada de México, nos acompaña a hacer un amplio recorrido, en primer lugar, por la catequesis desde su origen; en segundo lugar, en el itinerario de las Conferencias anteriores; y en tercer lugar, a través del Documento de Aparecida.

Aunque son pocos los números que, en Aparecida, tratan el tema de la Catequesis, sin embargo, todo el documento tiene un sabor catequístico, comenzando por el mismo título: “Discípulos y Misioneros de Jesucristo para que nuestros pueblos en Él tengan vida”. A esta conclusión llega el autor después de ver la realidad de la catequesis desde el proyecto del Padre; de extraer las grandes luces que ofrecen los capítulos 3 a 6; y de identificar las líneas de acción en el campo misionero que nos presentan los capítulos 7 a 10.

Ofrecemos con gusto este material como subsidio para la Misión Continental porque, sin duda alguna, contribuirá a dinamizar el compromiso misionero de los padres de familia, de los catequistas y de los mismos párrocos.

+ Víctor Sánchez Espinosa
Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis de México
Secretario General del CELAM

CONTENIDO

I. La Catequesis en la Iglesia

1. La Catequesis en su origen

Reflexión personal y comunitaria

Reflexión personal y comunitaria

2. La catequesis a partir del Concilio Vaticano II

3. La Catequesis en nuestro Continente

4. La Catequesis en las Conferencias del Episcopado Latinoamericano

4.1. La Primera Conferencia General del Episcopado Latinoamericano en Río de Janeiro, Brasil (1955)

4.2. La Segunda Conferencia General del Episcopado Latinoamericano en Medellín, Colombia (1968)

Reflexión personal y comunitaria

4.3. La Tercera Conferencia General del Episcopado Latinoamericano en Puebla, México (1979)

Reflexión personal y comunitaria

4.4. Cuarta Conferencia General del Episcopado Latinoamericano, en Santo Domingo (1992)

II. La Catequesis a partir de Aparecida

1. La Catequesis desde el Ver (análisis de la realidad)

1.1. La realidad en general

1.2. La realidad de la catequesis en específico

Reflexión personal y comunitaria

2. La Catequesis desde el Juzgar
(desde Jesucristo)

2.1. La Catequesis en el contexto de la
Iniciación Cristiana (cfr. nn. 286-300)

3. La Catequesis desde el Actuar (Iglesia movida por el Espíritu)

Reflexión personal y comunitaria

Conclusión

[- Descarga AQUÍ el archivo](#)

* **Para mayor información, visita nuestra [Comunidad de Catequistas y Evangelizadores](#).**

* **¿Dudas, inquietudes? [Pregúntale a un experto](#)**

* **¿Te gustó nuestro servicio? [Suscríbete a nuestro boletín mensual](#)**

